
09.11.2023

Geplanter Bau eines Solarparks - Vorhabenbezogener 
Bebauungsplan "Photovoltaik-Freiflächenanlage Gerte-
witz": Allgemeine Fragen

Wir fragen die Landesregierung:

1. Was ist nach Kenntnis der Landesregierung der aktuelle Planungs-
stand bezüglich des vorhabenbezogenen Bebauungsplans "Photo-
voltaik-Freiflächenanlage Gertewitz"?

2. Welche notwendigen Voraussetzungen für die Aufnahme des Bau-
vorhabens liegen nach Kenntnis der Landesregierung aktuell vor?

3. Welche einzelnen weiteren notwendigen Voraussetzungen für die 
tatsächliche Umsetzung des Bauvorhabens sind nach Kenntnis der 
Landesregierung aktuell noch nicht erfüllt?

4. Welche Fristen sind für die Beibringung der noch ausstehenden Vo-
raussetzungen zu beachten?

5. Welche Auffassung vertreten die Landesregierung und ihr nachge-
ordnete Behörden zur Durchführbarkeit des Bauvorhabens aus ak-
tueller Sicht?

Hoffmann Mühlmann

Druck: Thüringer Landtag, 17. November 2023

K l e i n e  A n f r a g e  7 /

der Abgeordneten Hoffmann und Mühlmann (AfD)

5369

Thüringer Landtag
7. Wahlperiode


	Geplanter Bau eines Solarparks - Vorhabenbezogener Bebauungsplan "Photovoltaik-Freiflächenanlage Gertewitz": Allgemeine Fragen
	Wir fragen die Landesregierung:


